

# *Lazaro Bruzon, première défaite à l'Open de Gibraltar, mais toujours au peloton d'avant-garde*

---



Londres, 2 février, (PL).- Le Grand Maître Lazaro Bruzon, a essuyé ce mardi sa première défaite à l'Open des échecs de Gibraltar. Mais il se trouve toujours parmi les joueurs au peloton d'avant-garde.

Le Grand Maître cubain qui détient le plus grand coefficient ELO parmi les Latino-américains présents au tournoi (2673 points) a dû s'incliner devant son homologue français, Maxime Vachier-Lagrave second favori de l'Open en raison de son coefficient ELO (2785 points)

Les Grands Maîtres Axel Bachman du Paraguay et Federico Perez de l'Argentine ont remporté des victoires et égalé le nombre de points de Lazaro Bruzon : 5,5.

Le Paraguayen a mis en échec Raghuran Prasanna Rao de l'Inde et l'Argentin a battu Andreas Kelires, de Chypre. Il faut dire que les adversaires des Latino-américains de la journée avaient un coefficient ELO inférieur.

Le Maître International cubain, Rodney Pérez a mis en échec l'Allemand, Harald Feldbacher.

En tête du peloton se trouvent maintenant l'Espagnol David Anton, les Français Maxime Vachier-Lagrave et Etienne Bacrot et l'Indien Pentala Harikrishna, tous avec 6,5 points chacun.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/83130-lazaro-bruzon-premiere-defaite-a-lopen-de-gibraltar-mais-toujours-au-peloton-davant-garde>



**Radio Habana Cuba**